

27. Februar 2024 | JJ e.V. - Geschäftsstelle des Vereins Jugendberatung und Jugendhilfe e.V.

Mediennutzung bei Menschen mit einer stoffgebundenen Abhängigkeit

Nicht nur in der Suchthilfe, sondern in der gesamten Gesellschaft erfährt die Thematik „intensiver Medienkonsum“ eine zunehmende Bedeutung. Es ist damit zu rechnen, dass die gesundheitspolitische Relevanz der Folgen der Digitalisierung eher zu- als abnehmen wird. Die Ergebnisse einer JJ-internen Untersuchung zum Thema „Mediennutzung bei Menschen mit einer stoffgebundenen Abhängigkeit“ sind gestern in der Zeitschrift Konturen erschienen.



[Den Artikel aus der Fachzeitschrift KONTUREN können Sie hier lesen.](#)